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Stadt Siegburg
Der Bürgermeister
Nogenter Platz 10

53721 Siegburg

Bürgerantrag nach § 24 der Gemeindeordnung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren,

53721 Siegburg, 22.10.2021

hiermit möchte ich einen Bürgerantrag nach § 24 der Gemeindeordnung stellen und auf
wesentliche Mißstände bezüglich der Barrierefreiheit in Siegburg hinweisen! Ferner geht es
auch um die Demontage der Ampelanlage in Kaldauen. Folgende Punkte sprechen dagegen:

Es befinden sich immer mehr E-Autos, -Roller und -Fahrräder auf den Straßen, die man nicht
Hören kann! Außerdem kommen Fluglärm, Wind und Umweltgeräuche hinzu. Somit ist der
Zebrastreifen überhaupt keine Alternative. Eine Ampel ist durch nichts zu ersetzen.
Wenn man sich die beiden Bürgersteige von der Kreuzung Hauptst., Buchenweg und Am
Abtshof in Richtung Kreissparkasse betrachtet, so befinden sich auf der linken Seite 3 mal
Ein- und Ausfahrten, sowie die vielen Parklücken vor dem Aldi und am Ende eine Sehr enge
Bürgersteigfiihrung. Um diesen sehr ge2hr1ichen Weg zu vermeiden, benutz mandie
Gegenüberliegende Seite. Dazu ist die momentan abgeschaltete Ampel notwendig!

Es fehlen in Siegburg noch sehr viele barrierefreie Bushaltestellen. Einige der von der
Stadt als barrierefrei bezeichneten Haltestellen sind es nicht! Eigentlich sollten bis 2022
die wichtigsten ausgebaut sein. Was in Siegburg wohl nicht erreicht werden kann.

Seit Jahren kämpfen wir um eine Behindertenbeauftragte oder einen Behindertenbeauftragten
für die Bürger in Siegburg.
? In den umliegenden Gemeinden gibt es schon "Behindertenbeiräte in Siegburg tut sich in
dieser Beziehung immer noch
nichts!

Im Museum war vor einigen Jahren eine Begehung um hier einige Barrieren zu beseitigen.
Aufzug mit Sprachausgabe ausrüsten usw. Hier sind die Unterlagen wohl in einer Schublade
verschwunden!



Sind inzwischen die Aufzüge im neuen Forum mit Sprachmodulen und Taktilen
Markierungen ausgerüstet? Wie sieht es dort mit Leitsystemen aus?

Wann sind Maßnahmen aus der Begehung mit Frau Abermet und der Dortmunder
Firma zu erwarten????

Dies sind nur einige Punkte die zu Kritik veranlassen und abgestellt werden müssen!

Mit freundlichen Grüßen

Günter Wingender


